

Day 5

Hallo aus dem regnerischen Houston, heute sind wir geritten.

Montagsmorgen trafen wir uns wieder alle an der Cafeteria der Heights High und tauschten unsere Eindrücke, die wir am Wochenende gesammelt hatten aus. Für heute war ein Ausflug zu einer Pferderanch geplant. Leider mussten unsere Austauschschüler am Schulunterricht teilnehmen und konnten nicht mitkommen. Wir teilten uns in Gruppen auf und nach circa einer Stunde Fahrt erreichten wir die Ranch. Die erste Gruppe bekam ihre Pferde zugeteilt und nachdem uns die Reitlehrer einige Grundlagen erklärt hatten, durften wir auch schon auf die Pferde steigen.

In einer langen Reihe ritten wir nacheinander durch einen Wald mit mit sehr schlammigem und nassem Boden. Als erste Gruppe erreichten wir nach einer Stunde wieder die Ranch, wobei wir nur die letzten Minuten unseres Ausritts Regen hatten, während die zweite Gruppe fast nur im Regen geritten ist.

Nachdem wir unsere Klamotten gewechselt hatten fuhren wir in ein riesiges Einkaufszentrum und konnten dort zwei Stunden für Essen, Klamotten und Souvenirs unser Geld ausgeben. Nach diesem sehr aufregenden und anstrengenden Ausflug fuhren wir zurück zur Schule, wo unsere Austauschpartner uns abholten.

Franziska Kottas



